

BUVETTE

du Comité de la Marche

DIMANCHE 25 OCTOBRE 2015
dés potron-minet *



Petite restauration

(Hamburgers et pains saucisse)

Vin chaud - Cacao - « Couillon de Fernal » ...

Le tout à tout petit prix bucolique !!!

VENEZ NOMBREUX !
BIENVENUE A TOUS ET A TOUTES ...

*dès la pointe du jour.



"Le Petit Journal"

Bulletin biannuel de la Marche de La Nativité de Notre-Dame
et du Comité organisateur.

Distribution en toutes-boîtes / Furnaux & Marcheurs.

Diffusion par mail aux sympathisants.

(230 exemplaires papiers et 364 internautes)

Visitez notre site : www.marchefurnaux.jimdo.be

Hors-série n°2

**19^{ème} RALLYE DE
METTET - FLORENNES**

*Via nos bîa villad'je
di Furnaux*



**BUVETTE de
La MARCHÉ de le
Nativité de N-D**

Volontaires 1830
FURNAUX

DIMANCHE 25/10/2015
à TERWAGNE

Le petit mot de P.l'Hermeton

Ne mélangeons pas nos bidons... Je garde mes états d'âmes folkloriques et festifs pour le prochain vrai « Petit Journal » qui vous parviendra dans le courant d'avril 2016.

Pour l'heure, il s'agit de battre le rappel à l'occasion de cette manifestation vrombissante qui concerne et (re)traverse notre petit village de Furnaux.

Sachez que le « rallye » est une discipline de sport automobile. Initialement imaginée pour aristocrates motorisés aisés ! La discipline a beaucoup évolué pour devenir une simple course de vitesse. Les rallyes modernes ont pour particularité de ne pas se pratiquer sur un circuit mais sur des routes fermées aux automobilistes « normaux » qui se rendent à Maredsous ou chez tante Edmonde. Les épreuves se déroulent sur différents types de terrains (terre, neige, asphalte, etc), et sont composées de plusieurs étapes (parfois courues de nuit), avec une suite d'épreuves allant d'un point à un autre. Les épreuves chronométrées sont appelées « épreuves spéciales » tandis que les parties non chronométrées sont appelées « étapes de liaison ». Dans cet ordre d'idée, une épreuve chronométrée de nuit sera appelée « spéciale de nuit chronométrée » étant entendu que c'est la spéciale qui sera chronométrée et pas la nuit pour laquelle on comptabilise moins 4' par jour à ce moment ci de l'année. Vous me suivez toujours ... !

Les véhicules utilisés sont généralement des modèles de série modifiés suivant les possibilités offertes par le règlement. Le pilote du véhicule est assisté par un copilote hyper sérieux ayant fait vœux de sobriété durant toute l'épreuve. Il lui annonce les caractéristiques de la route à l'avance et lui prodigue des conseils de prudence. Il arrive que parfois, l'équipage se dispute ! Le gagnant est généralement déterminé par l'addition des temps mis pour effectuer les épreuves spéciales.

Dans certains rallyes, le gagnant désigné est celui qui aura réussi un temps idéal pour effectuer les épreuves spéciales. Allez comprendre ... Le concept de courses sur route, alors principalement de ville à ville, remonte à 1894 avec l'organisation d'un Paris-Rouen et non pas Denée – Furnaux – Flavion comme j'avais tort de le penser. Grâce à ces quelques informations gracieuses, vous voilà devenus spécialiste !

Automobilisme votre / P.L'hermeton

Pour l'occasion, la buvette « Rallye 2015 » revêtira un caractère particulier et « philanthropique ».

Les sommités du Comité de La Marche ont décidé de partager le butin généré par cette animation avec le petit *Sacha* et ses parents.

La santé de *Sacha* requiert de nombreux soins et traitements. Rien d'étonnant que cette situation, malheureusement durable, soit détonante dans la situation financière des parents.

C'est par l'entremise de Frank et Elise Deflandre (les parents de Martin et Liam) que le contact s'est établi. Nous sommes fiers et heureux d'ajouter une nouvelle lettre de noblesse à notre Marche en pleine santé, une nouvelle plume à notre bonnet chaussette, ... mais surtout, nous avons le plaisir de contribuer modestement au combat de cette famille.

Rétro-acte : Nous étions près de 250 à l'apéritif (offert) et 165 au dîner du dimanche 06 septembre dernier pour la 13^{ème} sortie de La Marche du village.

Comme dirait l'autre, nous sommes encore « bien passés » cette année. Il est évident que dans la mesure où tous les membres du comité « marchent », il leur est impossible d'assumer la multitude de choses à faire. Du bar du chapiteau à la « buvette volante » en passant par le grill et les 50 litres de soupe, la disponibilité de nos amis bénévoles est sans relâche. Toutes les bonnes volontés seront de nouveau les bienvenues pour la « Fête au village » de mai et la 14^{ème} sortie de La Marche.

Merci à tous et à toutes. Merci tout particulier au Patro d'Ermeton, à nos agents de sécurité, à Pierrick, la maman de David Delire (officier des fusils) à Jonathan et Alisson, à Sabine ... et à très bientôt pour de nouvelles aventures festives.

Profitez de l'occasion de ce hors-série n°2 ...

***Tous les membres du Comité et du Corps
d'Office vous souhaitent (déjà) d'excellentes
Fêtes de fin d'année et un millésime 2016
pétant littéralement de folklore et de santé !***



Bonjour,

Je m'appelle Sacha. J'ai 4 ans et j'habite à Florennes.

Je suis né avec une maladie très rare : un intestin grêle beaucoup trop court, ce qui m'oblige à être nourri par des perfusions de poches alimentaires.

Dès ma naissance, maman a dû arrêter de travailler pour me soigner 24h sur 24 quand je suis à la maison. Le reste du temps, je le passe à l'Hôpital St-Luc à Bruxelles.

Mes parents et les médecins sont désespérés face à la complexité de ma maladie. Le vendredi 13 mars, ils ont pourtant pris une décision : une nouvelle intervention chirurgicale le 24 avril. Celle-ci consistera à séparer le côlon du grêle et à mettre en place deux poches externes au niveau de mon ventre.

Malgré ces systèmes de dérivation, je continuerai à être alimenté par voie parentérale. Ce montage permettra de savoir si mon grêle fonctionne correctement. Si ce n'est malheureusement pas le cas, je serai sous stomie et parentérale à vie et ce, avec tous les nouveaux aléas physiques, psychologiques et financiers que cela génère au quotidien.

Maman devra encore suivre une nouvelle formation pour pouvoir me prodiguer tous ces soins.

Malgré tout, je ne désespère pas et je continue à me battre de toutes mes forces pour survivre.

Il va sans dire que cette situation génère des dépenses importantes. Hormis les interventions de la mutuelle et suite au fait que ma maladie ne soit pas reconnue, de nombreux frais restent totalement à charge de maman et papa : trajets très fréquents vers St-Luc, matériel médical et équipements spécifiques, traitements médicamenteux, analyses diverses, etc.

Maman et papa ont créé une ASBL et un groupe Facebook dénommés 'Tous solidaires pour Sacha' afin que vous puissiez leur manifester votre soutien, de quelque manière que ce soit.

Je vous remercie déjà du fond de mon cœur.

Sacha

« Tous solidaires pour Sacha ASBL »

Rue de Mettet 106 à 5620 Florennes.

N° d'entreprise : 0603.980.495

Si vous le souhaitez, vous pouvez nous rejoindre comme membre adhérent, moyennant une cotisation fixée à 40 €/an.

Compte bancaire ING : IBAN : BE03 3631 4531 0484 * BIC : BBRUBEBB

Malheureusement, l'ASBL n'a pu obtenir l'agrément du SPF Finances quant à une possible déductibilité fiscale des dons.

Un reçu sera délivré pour tout don à partir de 40 €, viré sur le compte de l'ASBL.

